

rance jette un regard en arrière sur les résultats obtenus et voici les chiffres qu'elle donne. Il s'agit uniquement du travail fait par nos Pères et l'on sait que nombreux furent les prédicateurs de la Tempérance.

Donc, durant ces deux années, outre un grand nombre de sermons isolés, nos Pères ont prêché 160 retraites et triduums de tempérance et donné 78 conférences avec projections lumineuses.

Durant ces prédications le nombre connu des personnes qui prirent les engagements de la tempérance est de plus de 81,115 dont 20,863 chefs de famille. Si considérable que soit ce chiffre, il n'est fourni que par une centaine de paroisses ; les résultats dans les autres localités n'ayant paru dans la chronique que sous cette indication vague : les $\frac{2}{3}$, les $\frac{3}{4}$ etc., ne nous fournissent point de chiffre précis.

A cet apostolat de la parole il faut ajouter celui de la presse qui nous donne des chiffres précis et ... éloquentes.

La Revue *La Tempérance*, avec au-delà de 20,000 abonnés fournit par an 240,000 numéros. Le petit *Souvenir de la Tempérance* s'est distribué à 50,000 exemplaires ; le tract *Alcool, faits et chiffres*, à 30,000. La brochure « *Si femme savait* » distribuée en prime aux abonnés (20,000) est toujours demandée et son débit va atteindre 30,000. La dernière brochure du R. P. Hugolin : *Entrez donc !* a vu 6,000 exemplaires enlevés en moins de quinze jours. Le zèle du Révérend Père a envahi d'autres périodiques, l'*Action sociale*, l'*Enseignement primaire*, etc., qui publient de ses articles.

Nous sommes convaincus que nos lecteurs seront heureux de connaître ces heureux résultats. Ils en seront encouragés à continuer à l'œuvre de la Tempérance les sympathies des premiers jours.